

UN JOUR AUX COURSES

Hippodrome de Saint-Malo – 3 septembre 2015

16H35 - *Prix Mahé de La Bourdonnais*

21 000 € -Haies-femelles - 3900m

Le hasard voulut que je sois là, prévenu en dernière minute par un de nos membres Christian Boutry. Très belle course, la favorite Baby Lone Glory est arrivée première ce qui n'est pas si fréquent. Le président Gilles Caroff m'a très gentiment accueilli et m'a présenté au commentateur qui m'a donné l'occasion de parler de notre Association.

Ce Prix de notre Illustre est de grande qualité, il a lieu normalement à l'occasion d'une réunion fin août mais avait été reporté pour cause d'intempéries. Le président m'invitera au traditionnel déjeuner l'année prochaine.

J'ai du rentrer à Paris rapidement et n'ai pu assister au *Prix Robert Surcouf* (à réclamer) !!!



On pourra un jour envisager un événement à cette occasion.

La première course à Saint-Malo eut lieu en 1840, celle de Port-Louis (sa ville jumelle à Maurice) le plus ancien champ de courses de l'hémisphère sud en 1812. Khalid Rawat directeur adjoint du Turf Club s'est proposé de créer un *Prix Mahé de La Bourdonnais* et nous devrions avoir l'occasion d'en reparler lors de sa prochaine visite à Paris.

Bernard de La Bourdonnaye

Président de l'Association des Amis de Mahé de La Bourdonnais